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第６号REFEREE 通信

２テニスルール Quiz
試合中（インプレー中）にＡ君のガットが切れました。さて、判定Ｑ１【難度Ａ】

はどうなりますか？正しいものを次の選択肢から選んで下さい。

① 壊れたラケットでプレーするのは違反なので、切れた時点でＡ君の失点となる。

② ガットが切れたままの状態でプレーを続けることができる。

ダブルスの試合で、前衛のＡ君がボレーを決めました。ところがボＱ２【難度Ｂ】
ールを打った後、勢い余ってラケットがネットを越えてしまったのです。その際の判定と

して正しいものを次の選択肢から選んで下さい。

① ボレーによる得点が認められて、Ａ君ペアが得点する。

② ボレーしたボールが地面に２バウンドする前に（インプレー中に）ラケットがネット

を越えたであれば、Ａ君ペアがオーバーネットで失点する。

シングルスの試合で、ラリー中にＡ君が打ったボールがシングルスＱ３【難度Ｃ】
スティックに当たって方向が変わり、正しいコート内に入りました。しかしＢ君はそれを

打ち返しませんでした。その際の判定として正しいものを次の選択肢から選んで下さい。

① シングルススティックに当てたＡ君が失点する。

② ポイントレットとして、そのポイントをやり直す。

③ Ａ君が打ったボールは有効返球なので、それを打ち返さなかったＢ君が失点する。

【 】解答と解説

これ、勘違いしている人がいるんですよね。正解は②。絶対にプレーを止めち（Ｑ１）

ゃいけません。ガットが切れるとテンションが変わって、ボールがヘンテコな方向に飛ん

でいったりしますが、それでも慎重に返し続けるべきです。失点してモトモト、得点した

ら大モウケ。ガットが切れてるヤツに失点したりしたら、相手だってショックでしょうか

らね。ただし、次のプレーからそのラケットは使えません。

正解は①。テニスのルールに「オーバーネット」という言葉はありません。そ（Ｑ２）

「 （ ）」 。 、の代わり ファウルショット 不正返球 というのがあります Ｑ２のような場合では

相手の打ったボールがネットを越える前に（相手のエンドにあるうちに）ラケットを差し

出してボレーしてしまったような時に適用されます。ですから、この場合Ａ君は何も悪い

ことをしていないのです。相手のプレーの邪魔でもしていない限りＡ君ペアの得点です。

シングルススティックは、ネットやセンターストラップなどと同じ扱いになり（Ｑ３）

ます。要するに、ラリー中にシングルススティックに当たったボールは、コードボールと

同じなのです。それを打ち返さなかったのですから、Ｂ君が失点することは言うまでもあ

りません。よって正解は③。ダブルスでネットポスト（支柱）に当たってから入った場合

も同じです。ただし、これがサーブの場合は「レット」ではなく「フォールト」です。


